

Neue Kooperation im Bereich Reporting

haefelinger design und Hilger & Boie Design kooperieren

haefelinger design gmbH

Johannisplatz 15
81667 München

info@haefelinger-design.de
haefelinger-design.de

haefelinger design und Hilger & Boie Design arbeiten ab sofort im Bereich Reporting zusammen. haefelinger design ist eine Netzwerkagentur mit fundierter Kompetenz in der Unternehmens- und Finanzkommunikation sowie bei der Entwicklung von Marken. Hilger & Boie Design ist eine Designagentur für Finanzkommunikation und Corporate Design, die seit 1995 anspruchsvolle Geschäftsberichte und Marken, Corporate Designs sowie Online-Umsetzungen entwickelt. Annette Häfelinger, Geschäftsführerin von haefelinger design, und Clemens Hilger, Mitinhaber von Hilger & Boie Design, kommen zusammen auf über 40 Jahre Erfahrung im Reporting und auf mehr als 400 Geschäftsberichte.

Die Kooperationspartner bieten Kunden für ihre Berichterstattung fundierte Beratung sowie Strategie- und Kommunikationskonzepte an. Sie entwickeln unternehmensspezifische Equity Storys, setzen Inhalte und Informationen visuell und textlich um und sorgen für eine medienübergreifende Realisierung – in Print, Online und im Raum. Die Projekte werden so entwickelt und umgesetzt, dass sie Kunden den bestmöglichen Service bieten. »Die Vorteile für unsere Reporting-Kunden liegen auf der Hand«, sagt Annette Häfelinger. »Durch unsere Partnerschaft bieten wir ihnen einen Mehrwert: ganzheitliche Beratung, hohe Kreativität und hochwertige Umsetzung. Gutes Design macht den Unterschied bei der Bewertung von Unternehmen.« Clemens Hilger betont die Vorzüge der Kooperation: »Wir haben das gleiche Qualitätsverständnis und schätzen die Kompetenz des jeweils anderen.«

Beide Partner waren verantwortlich für Geschäftsberichte, die nationale und internationale Auszeichnungen erhielten. Zu den von Annette Häfelinger betreuten Kunden gehören DAX-30-Unternehmen wie adidas Group, BMW Group, Deutsche Bank, Deutsche Post AG, Siemens AG und ThyssenKrupp AG. Zu den Kunden von Hilger & Boie Design zählen ALTANA, BASF, BHF-Bank, Deutsche Börse, DRF Luftrettung, Fresenius, Heidelberger Druck, Jenoptik, LBBW, MARKTEX, Nürnberg Messe, Rheinland-Pfalz-Bank, Volkswagen und Würth Gruppe.

haefelinger design gmbH ist eine Netzwerkagentur mit Sitz in München, die mit ausgesuchten Partnern und Spezialisten aus den Bereichen Reporting, Kreation, Fotografie, Illustration, Motion Design, Online und Architektur kooperiert.

Annette Häfelinger, Geschäftsführerin von haefelinger design, verfügt über ausgewiesene Kompetenz und Erfahrung in der Unternehmens- und Finanzkommunikation und war verantwortlich für Geschäftsberichte, die nationale und internationale Auszeichnungen erhielten. Sie lehrt, hält Vorträge und ist in Jurys von Designwettbewerben tätig. Sie ist Vorstandsmitglied und stellvertretende Sprecherin des Deutschen Designer Clubs (DDC) sowie Mitglied im Type Directors Club, New York, und in der Typographischen Gesellschaft München.

haefelinger-design.de

Hilger & Boie Design mit Sitz in Wiesbaden ist eine Designagentur für Finanzkommunikation und Corporate Design, die von Clemens Hilger und Matthias Boie geführt wird. Hilger & Boie Design haben im Bereich Reporting stilprägende Standards gesetzt. Kontinuierliche Top-Plätze in Geschäftsberichte-Rankings der vergangenen 20 Jahre spiegeln diese konstante Leistung wider.

Clemens Hilger, Mitinhaber von Hilger & Boie Design, ist Mitglied im Type Directors Club, New York, und im Deutschen Designer Club e.V. (DDC). Im DDC-Wettbewerb »Gute Gestaltung« verantwortet er als Juryvorsitzender das jährliche Ranking der Geschäftsberichte gemeinsam mit einem Analyseteam.

hilger-boie.de

Diese Presseinformation finden Sie unter:
haefelinger-design.de

Kontakt:
Annette Häfelinger
M +49 172 779 20 59
info@haefelinger-design.de

haefelinger design gmbH

Johannisplatz 15
81667 München

info@haefelinger-design.de
haefelinger-design.de